



回覧

学校だより

令和元年10月28日(月)

上田市立 塩田西小学校

No. 7

文責 瀬志本 進

「夢を語ろう」 学校長より(10月23日校長講話にて)

本年度の本校のキャッチフレーズは、「楽しくなければ学校じゃない」です。皆さんは、楽しく学校生活を送っていますか。もしかしたら、皆さんの中には、「やりたくもない勉強をやらされて、学校なんて全然楽しくない」と思っている人もいるかもしれません。そう思うってしまう気持ちも分からないではありません。なぜなら、自分を鍛えるためにやる学習や運動は、楽しいことばかりではないからです。時には、やりたくない、辛いと感じることもあるでしょう。

私は、何のために学習や運動をするのか、見通しが持ていたら、多少つらいことも楽しく取り組めるのではないかと思います。見通しを持つということは、将来の夢を持つということだと思います。こんな中学生になりたい、こんな高校や大学に行きたい、これも夢でしょう。しかし、それはゴールではありません。最終的には、どんな仕事がしたい、どんな大人になりたいということまで、考えてみるのが大切なのではないのでしょうか。

私の小学校5・6年生の頃の夢は「学校の先生になりたい」でした。私の父は学校の先生でした。父の姿を見て、父のような先生になりたいと思っていました。

結果的には、その夢が実現したことになります。大変なこともありましたが、この道に進むことができてよかったと思っています。

皆さんの夢は何でしょう。その夢のことを、先生でも、お家の人でも誰でもいいです、大人の方に語ってみてください。どうしてその夢を抱くようになったのか、その夢を実現するために、今やるべきことは何なのか。そして、相手の大人の方が子どもの頃抱いていた夢を聞いてみましょう。

皆さんが、どんな夢を、誰と語り合うことができるのか、楽しみにしています。

修学旅行・6年生



9月18日(水)・19日(木)6年生は東京方面に修学旅行に行ってきました。国会議事堂、日本製鉄君津製作所、東京タワー、国立科学博物館などを見学し、最後は東京ドームシティアトラクションズ。時間がまもれる6年生。このことはバスガイドさんや旅行社の添乗員さんにも褒められました。そのため、東京ドームシティアトラクションズでは予定よりも45分も長く楽しむことができました。

前号で学習ボランティア、環境ボランティア募集いたしましたところ、多くの皆様にご協力いただけることになりました。ありがとうございます。まだ、興味はあるけれど、時間が合うか、続けられるか不安との声があると聞きます、いろんな形でご協力いただけますので、右に連絡をいただければ幸いです。

TEL 38-0900

FAX 38-0930

教頭 瀬志本 進

3年 長寿園交流 さくら国際高校交流



10月23日、長寿園に行き、おじいさん、おばあさん、スタッフの方と交流を行いました。音楽会で演奏したりコーダー奏「茶色のこびん」と合唱「宝島」と運動会で踊った「ソーラン節」を発表しました。元気いっぱい伸びやかに歌い、大きなかけ声で一生懸命踊ることができました。元気いっぱいの3年生の姿をみてもらいました。子ども達は、いい笑顔であいさつ等もよくでき、とてもいい交流ができました。



6月にスグリの収穫でお世話になったさくら国際高校の生徒さんとの2回目の交流を行いました。今回は、その時に取ったスグリで作ったジャムをいただきました。前回は、ヨーグルトにスグリジャムを入れて凍らせた「スグリアイス」をごちそうになりましたが、とてもおいしかったです。おうちでも、甘酸っぱいスグリの味を味わってみてください。さくら国際高校の皆さん、本当にありがとうございました。

4年 ため池学習



10月24日『塩田ため池探検隊』の方を講師に迎え、塩田平のため池について学習しました。ため池について知っていることを発表した後、塩田平にはいくつため池があるのかを調べていきました。一番たくさんみつけたグループは、なんと39個。「塩田西小学校のみんなは、すごいねえ。」とほめていただいた子ども達、2時間集中して取り組みました。これらの池はもともとそこにあったのではなく全部ひとが作ったということ、水が漏れないように、また土手が崩れないように作ったということに子ども達は驚いたようでした。

5年 稲刈り

地域にお住いの竹下さんのご指導の下、6月に植えた稲が大きく実りました。水曜日に、再び竹下さんのご指導をいただきながら、稲刈りを行いました。



天候に恵まれたこと、そして何より、私たちの知らないところで水の調節や肥料撒き、草刈りなどをやってくださった竹下さんのおかげで、例年にない大豊作！

稲は、10月10日に脱穀しました。

校内音楽会

10月18日（金）に行われた音楽会には、お家の方、地域の方大勢の皆様のご来校をいただき、ありがとうございました。かわいい1年生から、大曲を仕上げた6年生まで、それぞれの児童が、一生懸命練習してきた成果をしっかりと発揮できました。おかげさまで、いい音楽会になりました。ありがとうございました。

11月の主な行事予定

1日(金)	なかよし月間(～30日)	14日(木)	4年ため池学習
5日(火)	相談週間(～8日)	15日(金)	6年性教育授業
	交通安全指導(～7日)	20日(水)	歯科検診
7日(木)	5年校外学習(アート金属)	22日(金)	特支校外学習
8日(金)	6年社会見学(県立歴史館)	26日(火)	5年収穫祭
13日(水)	卒業記念写真撮影	29日(金)	児童会大集会

